

Santiago, 20 de abril de 2022

Señores
CIGRE Chile
Presente

Estimados Directorio y Secretario General,

Por medio de la presente manifiesto mi interés de postular al cargo Director de CIGRÉ Chile.

A lo largo de mi carrera en esta industria, en que he desempeñado responsabilidades relacionadas a la implementación de tecnologías en el sector eléctrico además de diferentes roles en la dirección de empresas, he tenido el enorme privilegio de encontrar en CIGRÉ un espacio de discusión amplio centrado en la creación de conocimiento y la colaboración con personas de diversas experiencias profesionales, comprometidos en contribuir al desarrollo del sector de la Energía Eléctrica del país.

Nuestro sector energético ha vivido importantes transformaciones durante el último decenio, que se han materializado por medio de nuevas disposiciones regulatorias y administrativas para la operación de nuevas fuentes de energías y la construcción de importantes obras eléctricas e introducción de nuevas tecnologías requeridas para responder de mejor forma a necesidades alineadas con el cuidado ambiental, comunidades, y naturalmente mayores exigencias en eficiencias tecnológicas y económicas.

Por medio de CIGRÉ, y mi interés de contribuir continuamente en estos procesos de transformación estructural, de crecimiento de conocimiento y de planteamiento de nuevas posibilidades en materia tecnológica y regulatoria, he contado con el privilegio de colaborar en la creación de espacios de discusión en seminarios junto a miembros de esta institución para llevar adelante trabajos que buscan su publicación tanto en foros nacionales e internacionales; ha sido también extremadamente importante poder representar a CIGRÉ en responsabilidades de participación civil como es el caso del COSOC de la Comisión Nacional de Energía, en que buscamos materializar aspectos centrados en necesidades de orden nacional.

CIGRÉ Chile ha vivido la transformación del sector de la energía por medio de sus diversas actividades y colaboradores, los años que vienen continuarán con procesos de crecimiento y la necesidad de contribución de esta institución, desde la que me honraría aún más aportar desde la responsabilidad de Director de CIGRÉ Chile junto a diferentes profesionales con el espíritu señalado.

Cordialmente,



Carlos Felipe Andrews Rojas
Miembro de CIGRÉ 120150962